
Protokoll zum 12. ordentlichen Plenum des
Allgemeinen Studierendenausschusses der

Legislatur 2022/23

Datum   Beginn     Ende Ort 

20.07.2022 16:04     16:51 Zoom-Videokonferenz

Redeleitung  Protokollführung 

Benjamin Fachinger Megan Zipse
Anwesenheit 

Vorsitzende: Benjamin Fachinger, Megan Zipse, Joshua Gottschalk (ab 16:07 Uhr)

Referent*innen:
Kerlin Buchholtz, Torben Klebert, Lea Hochkirchen, Tilmann Matthaei (ab
ca. 16:25 Uhr) 

Beauftragte:

Autonome 
Referent*innen: 

 Gäste:    

TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Der Vorsitzende Benjamin Fachinger eröffnet die Sitzung um 16:04 Uhr. 
Megan Zipse wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt. 
Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen: 

1. Begrüßung & Regularia
2. Anträge
3. Berichte & Projekte
4. Termine & Sonstiges

Benjamin Fachinger wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.
Ben stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde.
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TOP 2: Anträge

Ben stellt folgende Anträge vor:
_____________________________________________________________________________
Titel des Antrags: Honorar Referentin (Lesung „Wie man wieder ein kleines Mädchen 
wird“)
Antragsnummer: 2022/III/125/fin

Antragsteller*in: Fabienne André

Antragstext: Hiermit beantrage ich die Übernahme der Honorarkosten für die Referentin Lucía 
Alabart Lago, die gemeinsam mit Matei Chihaia und Juan Santilli die Szenische Lesung mit 
anschließender Diskussion „Wie man wieder ein kleines Mädchen wird“ durchgeführt hat. Die 
Veranstaltung fand bereits am 28.06.2022 statt. Die anderen zwei Referenten brauchen kein 
Honorar.

Antragshöhe: 200€

Ja: 3 / Nein: 0 / Enthaltung: 0
_____________________________________________________________________________
Titel des Antrags: Auszahlung AE von März und April 2022
Antragsnummer: 2022/III/126/fin

Antragsteller*in: Fabienne André

Antragstext: Hiermit beantrage ich die Auszahlung der Aufwandsentschädigung von März und 
April (die Monate hatten wir bisher vergessen) an die Referentin Joana Zitzmann.

Antragshöhe: 400€

Ja: 3 / Nein: 0 / Enthaltung: 0

Übergang zu Berichte und Projekte um 16:10 Uhr

Ben stellt folgenden Antrag vor:
_____________________________________________________________________________
Titel des Antrags: Kosten Vertretung bei fzs-MV 
Antragsnummer: 2022/II/127/fin

Antragsteller*in: Benjamin Fachinger

Antragstext: Der AStA der BU Wuppertal soll an der nächsten Mitgliederversammlung des fzs 
(freien zusammenschluss der student*innenschaften) teilnehmen. Für Unterbringungs- und 
etwaige Reisekosten möge der AStA aufkommen.

Antragshöhe: 200€

Diskussion zum Antrag: Lea merkt an, dass ein Beschluss sinnvoller ist, wenn wir wissen, welche
Kosten auf uns zukommen und wie viele Leute delegiert werden. Der Antrag wird vertagt.

Ja:  / Nein:  / Enthaltung: Antrag wurde vertagt
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Joshua stellt folgende Anträge vor:
_____________________________________________________________________________
Titel des Antrags: T-Shirts für den AStA 
Antragsnummer: 2022/III/128/fin

Antragsteller*in: Joshua Gottschalk

Antragstext: 

Alle Mitglieder des AStA sollen AStA T-Shirts mit eigenem Namen erhalten. Bestellt werden die T-Shirts im 
Rahmen des vorliegenden Angebots von Taltextil für 16,99€ pro T-Shirt.

24*16,99=407,76  (StuPa Teil des AStA)

+ drei momentan aktive autonome Referate 20*16,99 = 339,8

+ 20*16,99 =339,8 für T-Shirts für Helfer*innen bei Partys (die T Shirts werden nach der Party zurückgegeben)

=> ca 990€

Zusätzlich soll allen AStA Mitgliedern die Möglichkeit gegeben werden in der Bestellung zusammen auf eigene 
Kosten weitere AStA Merch Materialien zu bestellen

Antragshöhe: 990€

Diskussion zum Antrag: Es sollen zusätzlich 20 AStA-T-Shirts ohne Namen angeschafft und im 
AStA gelagert werden, die Antragshöhe erhöht sich somit auf 990€.

Ja:  / Nein:  / Enthaltung: Der Antrag wurde vorgestellt
_____________________________________________________________________________
Titel des Antrags: Erste-Hilfe-Kurs 
Antragsnummer: 2022/II/129/fin

Antragsteller*in: Joshua Gottschalk

Antragstext: Die Übungleiter*innen beim Hochschulsport müssen regelmäßig einen Erste Hilfe 
Kurs auf eigene Kosten machen. Als Übungsleiter*in übt man ein Ehrenamt aus und wird 
entsprechend schlecht für seine*ihre Arbeit entlohnt. Der AStA unterstützt Sie deshalb indem er 
selber einen Erste Hilfe Kurs anbietet. Der Kurs soll kurz vor dem Beginn des neuen Semesters 
stattfinden. 

Antragshöhe: 680€

Diskussion zum Antrag: 

Ja: 7 / Nein: 0 / Enthaltung: 0

TOP 3: Berichte und Projekte
Lea berichtet von der Senatssitzung. Es wurde die Kommission zur Findung der*des neuen 
Kanzler*in gewählt, aus der Professor*innenschaft sitzen dort Fr. Behrens und Hr. Jorendt.
Der Rektoratsbericht wurde vorgestellt, in den Fragen wurde über Gleichstellung und den 
Rückgang des Frauenanteils je höher in der Hierarchie gesprochen. Das Problem ist bekannt. Es
wurde an den Hochschulentwicklungsplan verwiesen. SHKs sollen in den Statistiken über die 
Beschäftigten berücksichtigt werden.
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Es wurde über Ordnungen abgestimmt, zum Beispiel kann das Studium für Ältere jetzt im 
Sommer begonnen werden.
Die Anträge der sozialökologischen Liste wurden ganz am Ende behandelt, dienstliche 
Flugreisen sollen auf ein Minimum reduziert werden. Außerdem soll es auch in Zukunft Ökostrom
geben, dabei wurde Herr Kischkel (Kanzler) gebeten, dass Qualitätsstandards berücksichtigt 
werden sollen.
Joshua ergänzt, dass die sozialökologische Liste viel Lob für ihre Arbeit im Senat kriegt.
Torben berichtet vom Hopo-Sozial-Referat. Sie erreichen viele Anfragen. In der KriWo soll es 
eine Veranstaltung zum Thema Wohngeld geben. Das Referat will sich bald treffen um das 
nächste Semester zu planen, Ideen und Vorschläge können bis 27.7. an sie gegeben werden. 
Sie streben eine Kooperation mit dem Hochschulsport an. Zum Thema fzs tauschen Hopo-
Soziales und Vorsitz sich aus. 
Lea fragt das Hopo-Soziales-Referat, ob außer BAföG-Verlängerung auch Verlängerung der 
Mitgliedschaft in der Familienversicherung im fzs oder LAT thematisiert werden können. 
Außerdem fragt sie, ob es schon eine Veröffentlichung zum Thema „Erhöhung“ des SHK-Lohns 
gibt. Joshua bejaht das, es gibt eine Pressemitteilung.
Joshua berichtet von den Fortschritten bei der Rückerstattung des 9€-Tickets. Anfang 
September kann eventuell schon mit dem Prozess begonnen werden.

Rückkehr zum TOP2: Anträge um 16:28 Uhr

TOP 4: Termine und Sonstiges
Mitte August findet die Übergabe des Krisengesprächskreises von Herrn Frommer an Frau Buch 
statt. 
Für die Planung des neuen Haushaltsjahrs gibt es ein Pad, in dem finanzielle Bedürfnisse 
angemeldet werden können (https://nc.asta.uni-wuppertal.de/f/25137).
Bitte tragt euch in die Terminumfrage zu Reflexionssitzung ein 
(https://nc.asta.uni-wuppertal.de/apps/polls/s/oKggZmRuukf6CYEN)!

Ben schließt das Plenum um 16:51 Uhr.

(Redeleitung)  (Protokollführung) 
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